

CASTELAR DE SANTIAGO

al lucimiento, ni al adoración y marchen, pero el Evangelio es también, con perdón por la licencia, que él no se estuve quieto ni

Entre los subalternos deslizáronse, por este orden, Angelina Sánchez Saco y Gregorio Llorente. M. LÓPEZ GAMARENA

CASTELLAR DE SANTIAGO

Paco Alcalde: 4 orejas y 2 rabos

Lorenzo Manuel Villalta cortó dos orejas

Castellar de Santiago.—Con motivo de las fiestas en honor del Santísimo Cristo de la Misericordia, la empresa Antares, hora media, organizó ayer tarde una corrida de toros, con resultado de cuatro orejas sobre el papel, cantidad confirmada después en la verificación. Se lidió para Castellar eran los espadas (Paco Alcalde y Lorenzo Manuel Villalta), de Júpiter, que también estrenó que resultó el primero portaventil, mayor número que los anteriores: llena hasta la bandera.

Hubo lida de cuatro novillos de la ganadería de hermanos Larios Valdés, de los Bajos de la Encina, que fueron bravos, que dieron para toro en general, aunque el segundo resultaría en principio trozo de manos y el cuarto se soltaría por la derecha; al tercero se le dio la vuelta al ruedo en su primera lidia.

Paco Alcalde fue el triunfador de la tarde: toro con temple y manojo, domino a los toros en todo momento, y sacó de ellos la lidia que tenían. A su primera lo recibió con la mano abierta, y con los dos, y con los tres, a petición del público, realizó dos magníficas pases de banderillas. Con la ruleta instrumentó tandas de derribazos y manotazos que arrancaron encendidos aplausos del respetable público que bien sabe que el torero no tiene que dar más que dos orejas, dos pases de pecho, rodilla en tierra. Renomado de non enterar que hizo resar a

E. MUÑEZ GÓGOR

Festival taurino de lujo con motivo de las fiestas del Santo Cristo de la Misericordia. Lleno total en la plaza y el triunfador, el ciudarrealeño Paco Alcalde, cortó nada menos que 4 orejas y 2 rabos

CASTELLAR
DE SANTIAGO,
MARTES 16 DE
SEPTIEMBRE DE
1980

Miércoles, 9 de septiembre, 1959

Feria y Fiestas en Castellar de Santiago

Programa oficial de festejos

DÍA 12: A las 10 horas.—Solemne funeral en sufragio de los hermanos difuntos con asistencia de la Junta directiva y hermanos.

DÍA 13: A las 7 horas.—Diana por la banda de cornetas y tambores del Frente de Juventudes.

A las 7:30 horas.—Gran Carrera ciclista por el siguiente itinerario: salida del kilómetro 67 al 83 y regreso al 68 de la carretera Daimiel-Villacarrillo. Premios: primero, una magnífica copa; segundo, una copa y tercero, otra copa.

Nota.—En la Carrera podrán participar todos cuantos quieran de las demás poblaciones. Únicamente se exige lo comunitario antes del día 15 de septiembre al Sr. Presidente den José Patón.

A las 12 horas.—Repique general de campanas, con disparo de cohete y recorrido por las principales calles de la población de Gigantes y Cabezas, anunciamos de la fiesta.

A las 17 horas.—Extraordinario partido de fútbol entre los eternos rivales, equipos del Frente de Juventudes de Torrenueva y Castellar, disputándose una magnífica copa.

A las 21 horas.—Se procederá a encender las tradicionales hogueras, con gran repique de campanas, disparo de cohete, así como de toda clase de armas de fuego, dando a la población un aspecto inimitable.

DÍA 14: A las 7 horas.—Gran Diana por la banda de música de La Carolina (Jaén), que recorrerá las principales calles de la población.

A las 9 horas.—Solemne función religiosa en honor de nuestro Excelso Patrón Santísimo Cristo de la Misericordia, con asistencia de autoridades, en la que ocupará la Sagrada Cátedra el Rvdo. señor don Juan Sánchez Trujillo, muy distinguido y apreciado por todos sus paisanos, oficiando la Santa Misa de Perusso nuestro querido párroco don Narciso Pérez Carretero y la dirección musical a cargo del famoso organista don Balbino León Gómez, y Coro de la Sección Femenina de A. C. de la localidad.

Pregón

Es gloria y orgullo para los hijos de Castellar hablar del Santísimo Cristo de la Misericordia y de sus fiestas patronales. En el punto de España —y de ella— donde haya un castellense no puede por menos que conocerse nuestra tradicional fiesta en sus más insignificantes detalles, pues nunca falta oportunidad para poder dar expansión al entusiasmo que nos embarga; de tal forma que hoy existen localidades en las que se hacen conmemoraciones de ella con tanta pasión como en

CASTELLAR
DE SANTIAGO,
MIÉRCOLES 9 DE
SEPTIEMBRE DE
1959

Como ocurría con tantas otras poblaciones de la provincia, las fiestas y su programa era casi la única forma de poder aparecer en letra impresa. En este caso nos referimos a las que estaban a punto de empezar en septiembre del año 1959



Castellar
de
Santiago